

## **Témoignage élèves école de Segonzac**

### **1. Racontez-nous votre projet :**

Nous avons fait une expédition dans la forêt avec Olivier, notre ébéniste. Il nous a appris à reconnaître plusieurs essences d'arbres et nous a montré que sur un arbre, se forme en fait une multitude d'arbres : c'est une colonie.

Il nous a également expliqué comment trouver l'âge d'un arbre en comptant les cernes à l'intérieur du tronc.

Dans son atelier, il nous a fait une démonstration du banc d'âne, de la plane.

Nous avons visité son showroom et il nous a expliqué son métier.

### **2. Et en pratique qu'avez-vous fait ?**

Je me suis assise sur le banc d'âne, j'ai mis une ceinture de protection et j'ai commencé à retirer l'écorce du bois avec la plane.

Nous avons appris la technique d'assemblage par des tenons et des mortaises.

Je me suis sentie stressée quand j'avais la scie dans les mains mais tout s'est bien passé.

J'ai dû polir le bois pour le rendre plus lisse avec la machine électrique, j'ai ressenti des vibrations et j'ai eu peur que la machine dérape.

Je n'ai pas utilisé la scie mais j'ai aimé cirer le banc avec de la cire d'abeille.

J'ai aimé manipuler les outils : scie, marteau, massue, banc d'âne, ...

### **3. Qu'avez-vous aimé et appris ?**

J'ai aimé cette expérience parce que je n'ai jamais crée de banc et je ne connaissais pas le métier d'ébéniste.

J'ai appris plein de noms d'outils.

### **4. Et au final, qu'avez-vous pensé de tout cela ?**

J'ai aimé faire le banc et j'ai trouvé le temps court : c'est passé vite !

Cette expérience nous a appris toutes les facettes du métier d'ébéniste.

Nous avons même écrit et tourné un reportage de tout notre projet avec Olivier.

Lors de l'inauguration, j'ai été fière de montrer notre construction à nos parents.